

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Basta de odio: Xóchitl

La Presidencial, Xóchitl Gálvez en su visita al vecino país, recogió las propuestas de inversionistas que radican en Estados Unidos.

El compromiso, de los hombres del dinero es que quieren seguir invirtiendo en México y quieren que el nearshoring sea una realidad, pero que se den las garantías de estado de derecho, seguridad y energía.

Xóchitl Gálvez en ese encuentro trazo rutas de aliento y compromiso, desde luego que ofreció la confianza para sus inversiones y que sin duda trabajará en el proyecto de gobierno para regresar y platicar sobre alicientes y facilidades.

Para la Presidencial del frente opositor, está muy claro que apostará por atraer el mayor número de inversiones, pues sabe que los empresarios detonarían, no solo incrementar la planta laboral, sino la confianza para el resto del mundo. La senadora con licencia, no le gustó mucho las críticas y señalamientos contra el mandatario mexicano, no son buenos los señalamientos y se tiene que cambiar esa percepción.

Que decir de las manifestac de odio que recibió en esa gira que realiza por Estados Unidos, ante ese escenario aprovechó para llamar que esa división no abona a nadie.

Y les llamo que no se peleen con los políticos, que mejor le exijan a los políticos que resuelvan los graves problemas del país, el problema de inseguridad, la falta de medicamentos, el problema que se tiene con el campo y que está convencida que si se trabaja en conjunto México será mejor.

Xóchitl no se enganchó en esas protestas, que sin duda se registran no solo contra la opositora, sino que la oficial, Claudia Sheinbaum también las recibe y en mayor parte.

Por eso aprovechó la Presidencial del PRI, PAN y PRD llamar a evitar esas confrontaciones y sumirse en exigencias para que los políticos o gobernantes cumplan las promesas de campaña y, desde luego las carencias que como país se arrastra en cada sexenio.

Para nadie es secreto que México está totalmente dividido, los que están a favor del Presidente y los que están en contra. Puede apostar que es la mitad y mitad.

Naturalmente que uno d ellos factores que han fomentado esa división, es el propio Presidente que en sus conferencias mañaneras se ha encargado de atizarle al fuego y con todas las fuerzas de su gobierno.

Su mensaje, cada mañana tiene una serie de repercusiones en sus seguidores que son los mismo que se encargan de enfrentar a los políticos opositores.

Ese llamado del Presidente contra los opositores, se puede traducir en un mensaje de replicar a sus seguidores, por eso Xóchitl Gálvez lanzó un ¡ya basta de odio!

México necesita de todos, seguir en esa división no crea que puede ser buena señal, no, puede agravar y terminar, incluso con fatales consecuencias.

La disputa por el poder no puede rebasar la línea tan delicada y ya muy frágil que lleve a una confrontación entre las dos marcas, AMLO y los opositores.

Antes que ocurra una tragedia, el Presidente debería marcar la paz en sus mensajes, de lo contrario, si sigue echándole leña a la lumbre en sus mañaneras, se corre el riesgo que este pleito que hoy es a navaja limpia, se pueda complicar a otro nivel.

:									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	÷	:	:	:			MEXICOINFORMA		05/02/2024	OPINIÓN
										IVIEXICUINFORIVIA.MX		33,32,232	

Una plataforma que puede incidir en fumar la pipa d la paz y trazar una tregua electoral, es el propio Congreso de la Unión, ahí es elemental los acuerdos que puedan tejer los mandamás de las bancadas,tanto en la Cámara de Diputados que preside la priista Marcela Guerra como en el Senado que preside la morenista, Ana Lilia Rivera.

El llamado es para los coordinadores Ignacio Mier y Ricardo Monreal de Morena, con sus pares del PAN Julen Rementería, Jorge Romero, y del PRI, Manuel Añorve, Rubén Moreira así como los perredistas, Miguel Angel Mancera y Luis Cházaro. Por eso Xóchitl no se equivocó en su llamado para apaciguar las aguas, y por ello en su gira por Estados Unidos pidió un ¡Ya basta de odio!

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/basta-de-odio-xochitl/